Pour la Tiare d'or

Nous avons le bonheur de constater déjà que la souscription populaire, pour l'offrande d'une-Tiare d'or à N. S. P. le Pape, est très bien accueillie.

Dès le prochain numéro, nous commencerons à publier la liste des adhésions reçues.

Nos remerciements à l'Evénement, de à 5bec, qui a bien voulu annoncer cette souscription et l'appuyer chaleureusement.

La Question ouvrière à Québec

(Du Manitoba, 24 septembre.)

Bien qu'il n'y ait pas ici beaucoup de difficultés entre patrons et ouvriers, quelques grèves ont cependant surgi de temps en temps au milieu de nous et, sans doute, d'autres surgiront encore; c'est pourquoi nous croyons devoir publier la lettre de Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Québec nommant aumônier des unions ouvrières de sa ville le Rév. Père Alexis moine franciscain.

Ce document restera l'un des plus importants dans l'histoire du mouvement ouvrier dans notre pays. Il fait suite à l'acte par lequel les ouvriers de Québec soumettaient l'an dernier leurs griefs à l'arbitrage de Mgr Bégin. C'est l'application la plus sincère et la plus complète des principes exposés dans l'Encyclique de Léon XIII sur les conditions du travail, encyclique qui fut reçue lors de sa publication avec une faveur marquée dans tout l'univers par les dissidents aussi bien que par les sujets de l'Eglise catholique.

Une feuille de Winnipeg disait, au lendemain de la nomination du Rév. P. Alexis, que ce fait sonnait étrangement aux oreilles de ceux qui n'appartiennent pas à la foi de l'archevêque de Québec.

Ah! si cela paraît aussi singulier, c'est que l'on ignore dans ces lieux la divine magistrature dont l'Eglise est investie pour le les r naiss celui que : C'é Mgr donn spirit des d entre

nellen

de Qu

Ordres

ont éte

chant

bie

des

tou

pai

chr

ce c

gan

resp

Si l'des

chez

insp